

Antenne d'Auvergne :

## Un management innovant, attentionné et bienveillant...

Les salariés de l'antenne d'Auvergne n'en sont toujours pas revenus. Le vendredi 6 janvier, à l'occasion des vœux et de la présentation de la nouvelle équipe aux salariés, le nouveau directeur de la région Rhône-Alpes Auvergne a utilisé une phrase qui n'est pas passée inaperçue : « *les empêcheurs de tourner en rond... On les éliminera !* »

Cette martiale déclaration a de quoi surprendre à l'heure où la direction générale engage au niveau central une négociation sur la qualité de vie au travail dont on ne résiste pas à l'envie de citer quelques axes forts :

- *Pour un management innovant, attentionné et bienveillant*
- *Prendre le temps de la réflexion, partager entre pairs*
- *Inciter au principe d'auto-évaluation permanente en matière de qualité de vie au travail, etc.*

Alors, manifestement, la marge de progression est importante du côté de la région Rhône-Alpes Auvergne, déjà fragilisée par l'épisode choquant de la revue du personnel <sup>(\*)</sup>.

Sans doute faudra-t-il prévoir des actions de formation à destination de ces managers pour qu'ils intègrent dans leur pratique la dimension « qualité de vie au travail » et qu'ils ne deviennent pas « les empêcheurs de tourner en rond » de la nouvelle politique de la santé à France télévisions.

Clermont-Ferrand, le 11 janvier 2017

<sup>(\*)</sup> Ce fichage fait actuellement l'objet d'une procédure en justice pour entrave aux droits du CCE